


CONFERENCIA MUNDIAL DE MUJERES PARLAMENTARIAS

Sheinbaum exhorta a erradicar el machismo

ROXANA GONZÁLEZ

Tulia Ackson, presidenta de la Conferencia, dijo que sin paridad de género seguirá la exclusión

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, hizo un llamado a terminar con el machismo y la discriminación contra las mujeres en todo el mundo.

Al inaugurar la Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias, la mandataria destacó que México se ha convertido en un ejemplo en paridad de género ya que hay igualdad en los Congresos del país. Además destacó que se ha avanzado en que sean mujeres las que gobiernen 13 de los 32 estados de la República.

“Como mujeres parlamentarias las invito a que este grito por la paridad sea contra el machismo, el clasismo y cualquier forma de discriminación en el mundo”, dijo.

Ante 350 senadoras y diputadas de todo el mundo que asisten al encuentro, Sheinbaum Pardo resaltó que luego de las elecciones al Poder Judicial, “cinco de los nueve puestos, serán ocupados por mujeres”. Durante su discurso, la



Claudia Sheinbaum en la inauguración de la Conferencia

EN LA CONFERENCIA Mundial de Mujeres Parlamentarias participan 350 legisladoras de todo el mundo

mandataria recordó que el próximo primero de junio se elegirán por voto popular a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte y explicó que la reforma constitucional otorgó la paridad de género dentro del organismo judicial.

Por su parte, Tulia Ackson, presidenta de la Conferencia, advirtió que sin paridad de género, las instituciones seguirán estando determinadas por perspectivas que excluyen. “Pasan por alto o silencian las experiencias de la mitad de la población. El camino hacia la paridad 50-50 ya se conoce, y seguirá siéndolo, pero debe construirse sobre una base de instituciones que sean deliberada y estructuralmente inclusivas. Libre de toda forma de violencia. La paridad ya no es un sueño lejano”, dijo.

ROMINA SOLÍS/EL SOL DE MÉXICO